

## Vorstand der Ortsgruppe Puchheim im Bund Naturschutz verjüngt sich

Am 18. September 2020 war es nun soweit: die wegen Corona lang verschobene Jahres-Mitgliederversammlung der Ortsgruppe Puchheim im Bund Naturschutz fand unter der Leitung der Kreisvorsitzenden Eugenie Scherb endlich statt. Die Teilnehmenden im coronakonform gut besuchten Saal bekamen Impressionen von den vielfältigen Naturschutz-Aktionen der Ortsgruppe im vergangenen Jahr. Als besonders erfreulich hervorzuheben, war das Engagement der Puchheimer Bürger bei dem Erhalt des Biotops an der Alpenstraße sowie besonders schützenswerte Bäume. Das Gymnasium Puchheim leistete einen wertvollen Beitrag, um auf die in der Gröbenzeller Straße durch Autos gefährdeten Igel charmant mit Schildern aufmerksam zu machen.

Nach Verabschiedung des bisherigen Vorstands unter der Leitung von Reinhard Gatz wurde dann schließlich ein neuer gewählt:



*v.l.n.r.: Julia Oberhoff, Schriftführerin;  
Sabine Matthies-Kellner, Kindergruppe;  
Jürgen Werner, Toni Schmid, Beisitzer;  
Lydia Winberger, Schatzmeisterin;  
**Jennifer Getzreiter, 1. Vorsitzende;**  
Dagmar Koch, stellvertr. Vorsitzende*

Mit Jennifer Getzreiter und Julia Oberhoff tritt eine jüngere Generation an, die sicher neuen Schwung in die Ortsgruppe bringen wird. Jennifer Getzreiter betonte, dass ihr besonders das Heranführen der Kinder an die Natur und das Schützen unserer Lebensgrundlagen am Herzen liegt. Ihre Kontaktdaten: [puchheim@bund-naturschutz.de](mailto:puchheim@bund-naturschutz.de); Tel. 0176 62584892

Toni Schmid's wunderschöne Pflanzenaufnahmen aus der Broschüre „Mehr Arten im Garten“, die er zusammen mit Monika Dufner vom Umweltamt der Stadt Puchheim herausgegeben hat, bildeten einen reizvollen Schlusspunkt der Mitgliederversammlung. Die Broschüre ist sowohl bei der Stadt als auch beim Bund Naturschutz kostenlos erhältlich.

Das monatliche Treffen der Ortsgruppe findet wieder jeden 2. Donnerstag im Monat – nächster Termin 8. Oktober - im Stadtteilzentrum Planie, Adenauerstr. 18 statt, allerdings jetzt schon um 19:30 Uhr. Auch naturbegeisterte Nichtmitglieder sind herzlich willkommen!